

Secretaría de Educación

### **Presentan socialización de resultados de la Consultoría Técnica Internacional “Revisión y Actualización del Modelo de Supervisión Educativa en Honduras”**

- La Universidad de Barcelona, llevó a cabo dos trabajos a nivel regional una en la zona nor-occidental y la otra en el centro oriente.

**Tegucigalpa, Honduras 07 de septiembre 2023.-** Este día las autoridades de la Secretaría de Educación a través de la Unidad de Supervisión y Acompañamiento Docente y con la participación de la Universidad de Barcelona, presentaron este día la socialización de resultados de la Consultoría Técnica Internacional “Revisión y Actualización del Modelo de Supervisión Educativa en Honduras.

El proceso tuvo una duración de seis meses.

Esto se realizó a través de una convocatoria que hizo el Proyecto Joven del Banco Interamericano de Desarrollo, con la finalidad de fortalecer el tema de Supervisión de Acompañamiento Docente; la Secretaría de Educación ya tenía elaborado un manual que se había hecho, pero era necesario actualizarlo.

La Universidad de Barcelona, llevó a cabo dos trabajos a nivel regional una en la zona nor-occidental y la otra en el centro oriente; en la cual ya se clausuró recientemente en San Pedro Sula.

Cabe mencionar que el trabajo que se realizó fue con los supervisores distritales, municipales y de la departamental, ahora se está llevando en Tegucigalpa.

El actualizar el modelo de Supervisión es importante, ya que es una herramienta para que las autoridades del nivel descentralizado puedan ayudarle al docente a realizar con efectividad su trabajo.

De igual manera se les capacitó en metodologías, como actualizar en temas conceptuales pedagógicos, de cómo abordar las dificultades y como lograr resultados de aprendizaje, en el cual estuvieron presentes los encargados de supervisión a nivel municipal, distrital y departamental.

Celeste Toro coordinadora de la Unidad de Supervisión y Acompañamiento Docente, indicó que “el día de hoy se está entregando la consultoría que realizó la Universidad de Barcelona, en conjunto con la Secretaría de Educación y apoyo del Proyecto Joven, la importancia de esta consultoría es tener una visión tanto nacional como internacional de los aportes y de las mejoras que necesita el modelo de supervisión y sobre todo el acompañamiento docente.

Por su parte el profesor de la Universidad de Barcelona, y coordinador Ejecutivo de la Consultoría, Paulino Carnicero manifestó que este proceso es una revisión, un modelo de supervisión y acompañamiento, traemos una serie de propuestas que pueden ser positivas para incorporarlo al modelo que ustedes tienen; y mejorar la supervisión educativa es una función muy importante en los sistemas educativo hondureño, hay funciones de acompañar a los docentes y todo esto está enfocado en poder mejorar la calidad de los resultados educativos.

La fortaleza más importante ha sido la amplia participación por parte de docentes, directivos y supervisores y el apoyo de la Secretaría, las recomendaciones que hacemos es que el enfoque del acompañamiento se potencie ya que hay que formalizar más el sistema de supervisión que a veces no está suficientemente claro, las competencias de los supervisores en los distintos esquemas a nivel municipal, a nivel distrital y a nivel departamental, concluyó el coordinador ejecutivo de la Consultoría.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital**